会挨拶を述べ

長

団 開総

連 曽

佐藤代議員を選

Щ

代

議員と情報

羽賀副

15

時に

開

会した 議 長が

としてUAゼン

セ

26回連

サラリーマン川柳

(サンタにも

「不況はある」

と

子に

諭

L

願

わ

くば

何 事

もな

V

正

月

年

賀状

決

まった文句

又呑もう)

(ミス多

発

風

水悪

しと

席

を替え

み大 寄

せ

委

員

て、

新

事業等をさらに進

拶

れ

介され、

てーフー

クと

ライフサポー

平

た」と述べ、

合中越年

ップ・ザ・格差社会!すべての働く者を連合の輪へ「安心社会」を切り拓こう! 運動への「参加」と組織の「拡大」をすすめ、地域活動を広げよう!

連合中越地協

合

26

口

第915号2016.12.21 連合中越地域協議会 長岡市東蔵王2-2-68 TEL 0258-24-0515 FAX 0258-24-8930 発行人 矢島 良彦 定価 1部10円 購読料は会費に含む



ライバーに

-による

故の

カコ

5

80 事代

いる。

運転が高齢になる場が高齢に

回って 場合

る。

多く、 かも

バーる

元、民 岡 野 進 市 事

ョンを盛大に な長務が、局 がおか、中越戸 開 催 高磯 合新潟牧 す 社齢 田 民党、民党、民 長

」17年度重点課題と役員の一部交代等を満場一窓の『拡大』をすすめ、地域活動を広げよう!」連合の輪へ『安心社会』を切り拓こう! 運動 動へののスクステル 致の 決

ローガンのもと 17年度重点『参加』と組織の『拡大』をての働く者を連合の輪へ『

ュ第

26

連合中越 タニ

年次総会が

選権され、「ストップ・ザ・総会が 11月 25日(金)午後

25日(金)

·後 3

格

格差社会!する時からホテ

総会終了

後には

躍

進

レ

セプ

]

オー 口

長岡で開

定し

ン・ 労 出 衆 てスター 院第5 が知事選が一番議長は対 区をに 色をどう で先

定

した。

くても大丈夫だったかいる。今まで一時停止が

t

時'停止 な

ルール」を勝手しなくても良い

手いら、

によ

ル

きなかったので、これかし、「今までこれで事故は

も起きないと考える」とし

7

まだ解決されていな 大」と述べ、16を関、 をめざし活動してきで をめざし活動してきで

1)

を入れてきたことが紹 和や環境運動 -ドバン 社会貢 (献とし にも力 闘、 事に入った。 働金 ※述べらり 述べられ、 カゝ 6

議 し し た。

議案「17年度重点課品 告、決算報告を小林事品 告、決算報告を小林事の 告を沓名会計監査が報告の 告を沓名会計監査が報告の まず 16年度活動報 で 今期で交代する小堺された皆さん、長い間はれた皆さん、長い間はれた。 退任 はがが述べられ感謝のはおかられた。 はんと 3月では かられた 1000 では 1000 苦労 任 様で 役員挨拶では、

が提案しま年度予算 十度予算」を事なとの。第2号議会 満 場 で長 17

では、第3号議案 「役員の一部交代」、第 る品が贈られた。 念品が贈られた。 念品が贈られた。 山確嘱 副認 i, 総会スロー 議 議長が提案し採択し、総会宣言を火 一ガンを際問の委

役 員 と米持幹事の あた拍手が送れ 総会の閉会挨拶 に がたがした申 の最後は松り 団結ガンバロウ閉会挨拶、矢島の最後は松野副では、大島の挨拶が行きの挨拶が行いた。 を込 ウ 島副 行長 ŋ 東地 分  $\vdash$ 

参加者で、 合中越 員等総 めとしたご来賓と組や久住見附市長をは シ 牧 レセプションではつりが行われた。 18 辞 し 野 連時 30た 分 カン 事ら 務は、

| の東日本大震災や九州 | 明年で発災6年をとな 物産などを多く取の物産と熊本・大への支援を込め、日本大震災や九州 入抽選が S I ょ ŋ 行 お は、 変連合中越地協躍進レセプション

の北震物の

委員長による団結ガ 與レ セプ ロウで閉会し 委員会)と尾本 り 「委員」 副議 シ上ョが 、長ンった。 長 した。 た。 青

田 田 会 後 同年S

# 東蔵王2

ら起視通上代い超歳が

# 副議長 実 羽賀

ほど運

転が

で2いる

ておらず、

か上手くなっていると自覚していると自覚し

衰えて

齢ドライ

が上手くなった」と考え を表しても不自由なく が無くても不自由なく が無くても不自由なく が無くても不自由なく が無くても不自由なく が無くても不らままる が無くても不らままる が無くても不らままる が無くても不らままる がった」と考え がった」と考え り、 で、 :上手くなった」と考えるよ た、 ・ライ る 危険なのに「自分は 傾 自 年を バー 一分は若い ほ向 結果、高松はおり、相対はのに反応は どどっあ や思い 12 込むことがあ あ 気づ ると 非時つ く頃より と常に かな 込み 突然、 齢は対速 止 な者気がながりながり まま まう。 固に 悲 多 宔 1 運 いな際 L L る 正 放 み加て 転のほつ も遅外  $\blacksquare$ 

一時金情報、活動予定・紹介・報告、地域よもやま情報、連合中越のホームページは http://tyuuetu.net/

連合中越のメールアドレスは rengo.c@topaz.ocn.ne.jp

# 各支部総会特集

# 連合中越地協 各支部が総会を開く

新年度の活動を開始

ł............

御礼

0 000000

「連合中越第26回年次総会 ご出席の皆様へ」

ご寄附重量 76kg

※ありがとうございました※



※ めりかと プロセいよした糸

十日町支部 第9回十日町支部総会を、12月13日(火)午後6時30分よりサンクロス十日町にて行いました。

支部長のあいさつと来賓の 祝辞をいただき、2016活動報告等の確認と、2017 年度の活動方針では単組の再 編もあるため、支部の体制や





活動の在り方も検討 していくことを説明 しました。

最後は、支部長の団結ガンバローで会を締めました。

**南魚沼支部** 12月14日 (水) に金誠館 (南魚沼市) に て第 9 回南魚沼支部総会が開催されました。連合中越地協小林事務局長を始め、

来賓の方々からは温かいご祝辞と激励の言葉をいただきました。2016活動報告を確認し、2017活動方針等審議事項はいずれも原案どおり承認されました。2017の役員体制につ



同会場にて引き続き行われた懇親会においても、単組間の 情報を交換でき今後の活動を盛り上げる機運を高めること ができました。 **見附支部** 12月6日、連合見附地区支部はホテル つるやにて支部総会を開催しました

今年度を振り返ると総会後すぐ支部事務所の移転があ り、4月からは事務局長の後任補充が間に合わず、7月末 には支部長の会社事情によります降任と、組織体制が整わ

ず大変ご迷惑をおかけしました。

支部総会を展別を変更を 変をを展別し者と、 を展別し者と、 を展別し者と、 を展別しる。 を展別しる。 を展別に表面が、 ができる。 はできる。 はでる。 はできる。 はでる。 はでる。 はでをできる。 はでる。 はでる。 はでを、 はででを、 はでをでをでをでをでをでをでをでをでをでをでをでをでをでをでをでをでをでをで

務局長荻原さん(見附繊労)新中越幹事五十嵐さん(UAゼンセンフジニ)のもと再出発を確認しました。

北魚沼支部 12月12日(月) 小出郷福祉センターに て、第1回単組代表者会議兼第9回北魚沼支

部年次総会を開催しました。

連合中越地域協議会の 羽賀副議長より来賓の挨拶を いただき、11月25日開催の 連合中越地域協議会の総会で の重点課題等承認された報告 と、北魚沼支部の1年間の行 動報告と次年度の支部活動、



予算、幹事会体制等を確認しました。 スローガン、総会宣

言の承認後、次年度の活動に対して山本支部長の「団結ガンバロー」で締めくくりました。

総会終了後、単組交流会を 開催し交流を深めました。



## 

**小千谷支部** 11月30日 (水) に第9回連合中越小千谷支部 定期総会が、小千谷市のプラザ片山にて開催

されました。総会では連合中越地協副議長の横澤様、小千谷市議 会議員の長谷川有里様、同じく小千谷市議会議員の駒井和彦様よ



りご祝辞を頂いた後、1年間の活動総括と2017年度の支部活動及び予算の承認を頂きました。総会の最後には小千谷支部 橋本支部長の音頭で、「団結ガンバロー!」で総会を締めくくりました。

その後は別室に移り、懇親会を行いました。労金小千支店長の細木様、総合生協中越支局長の玉木様よりご祝辞を頂いた後、今年一年の活動を振り返りながら他単組との懇親を深めました。

連合中越地協小千谷支部は「地域に根ざし、活動の見える組織づくりをすすめよう」をスローガンに2017年度もより活発な活動を進めていきます

